

PRESSEMITTEILUNG

vom 16. Februar 2024



08/2024

Jungtiere im Opel-Zoo

Elenantilopen-Nachwuchs jetzt auf der Außenanlage zu sehen

Geboren wurde er bereits nach ca. 255 Tagen Tragzeit am 26. Januar 2024: Der männliche Nachwuchs bei den Elenantilopen, der aber wegen der ungünstigen Witterung der letzten Wochen jetzt erst auf der Außenanlage zu sehen ist.



Er hat den Namen „Idris“ von den Tierpfleger:innen erhalten und macht einer seiner Namensbedeutungen alle Ehre: Als der „Feurige“ ist er springlebendig und tobt übermütig durch das Außengehege. Der „kleine“ Idris gehört zwar zu den Antilopenarten, aber keineswegs zu den gazellen: Wenn er ausgewachsen ist, wird er mit seiner Schulterhöhe von 1,70 m und einem Gewicht von bis zu 1.000 kg eine imposante Erscheinung sein. Wie auch die weiblichen Tiere wird er Hörner besitzen, sein gelbbraunes Fell an Hals und Schultern wird sich blaugrau färben. Durch seine Halswamme - einer Bauchfalte von der Kehle bis zur Brust oder zum Bauch – wird er sich von den Kühen unterscheiden.

Er begleitet nun seine Mutter und die kleine Elenantilopenherde regelmäßig auf die Außenanlage und wird sich mit ihnen über hoffentlich bald sprießendes frisches Gras freuen. Für einen möglicherweise erneut trockenen Sommer ist er – wie seine Artgenossen - gut gerüstet: Elenantilopen sind an Trockenheit angepasst und kommen ohne Wasser gut zurecht. In ihrem Herkunftsgebiet in Südafrika ruhen sie tagsüber im Schatten und lassen ihre Körpertemperatur ansteigen, wodurch sie weniger schwitzen. Nachts geben sie die aufgestaute Wärme an die kühlere Luft wieder ab. Zudem fressen sie hauptsächlich nachts, wenn die Pflanzen Feuchtigkeit aus der Luft aufgenommen haben und einen höheren Wassergehalt besitzen.

So gibt es im Opel-Zoo schon so einigen Nachwuchs zu beobachten: Zicklein, Lämmer und nun auch die junge Elenantilope. Weitere Tierarten werden folgen.

Die Kassen im Opel-Zoo haben täglich von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Die Besucher können bis Einbruch der Dunkelheit auf dem Zoogelände bleiben und es über Drehtore verlassen. Aktuelle Informationen unter www.opel-zoo.de. Der Opel-Zoo verfügt über mehr als 1.200 kostenfreie Parkplätze und ist gut mit dem ÖPNV erreichbar: Buslinien 261, X26 und X27, Haltestelle Opel-Zoo.

Bild (frei zur Nutzung mit dem Quellenhinweis „Archiv Opel-Zoo“):

Nachwuchs im Opel-Zoo: männliche Elenantilope „Idris“, geb. am 26.1.24

Pressekontakte:

Jenny Krutschinna

Margarete Herrmann

06173-325903 83, jenny.krutschinna@opel-zoo.de

06173-325903 10, margarete.herrmann@opel-zoo.de